
PROTOKOLL EV Sitzung
31. März 2011

Anwesenheitsliste Eltern (nach Klassen sortiert)
NAME Kl Funkt. E-Mail-Adresse Telefon 31.03.11

EV-Vorstitzender- Stv:
König Ludwig 1A

KEV E

Gerald Ressl 1A KEV-Stv A
Gloria Kaminsky 1B KEV E

Salvatore Heimbach 1B KEV-Stv A
Roland Sudarma   1C KEV E

Birgit Bretterbauer 1C KEV-Stv A
Sylvia Koppatz 1D KEV A
Marcus Reichl 1D KEV-Stv

Michael Hofmann 1E KEV
Karin Laber 1E KEV-Stv A

EV-Kassier-Stv.:
Gerald Ressl

2A KEV A

Thomas Pasrucker 2A KEV-Stv E
Regine Lugger 2B A

Rechn.pr. Elke Fröhlich 2B KEV-Stv A
Doris Detter 2C KEV A

Ingrid Lutz 2C KEV-Stv
EV Vorsitzende

Verena Franz
2D KEV

Michaela Kronfuß 2D KEV-Stv E
Romana Ivan, Mag. 3A KEV
Christian Braumann 3A KEV-Stv A

Astrid König 3B KEV E
Barbara Chuda 3B KEV-Stv

EV-Schriftführerin-Stv.: 
Henriette Sollinger

3C KEV E

Iris Jaretz 3C KEV-Stv E
Rechn.pr.:Marianne 

Ebner
3D KEV A

 Iris Ganser 3D KEV-Stv
EV-Schriftführerin: 
Andrea Kunz-Luef

4A KEV A

Gerda Schmied 4A KEV-Stv A
Thomas Blaschke 4B KEV A

Tamara Urban 4B KEV-Stv E
Claudia Fialka 4C KEV
Nurhan Aktas 4C KEV-Stv
EV-Kassier: 

Andreas Lang
4D KEV A

 Lisi Augusta A
Alfred Madelmayer 0664/6123644 A



1. Begrüßung

2. Bericht des Kassiers
Der Antrag auf ein Starterset wurde noch nicht eingelöst, bezahlt wurden 
seit der letzten Sitzung:

• Startgeld für Laufen: Euro   200,--
• Beitrag an die Religionslehrerinnen: Euro   300,--
• Diebstahl aus der Klassenkasse 2d: Euro   150,--
• Differenz der Laufshirt (Kapsch Euro 500,--) : Euro       6,80
• Diverse Anträge auf Zuschüsse: Euro 1.100,--
Aktueller Stand der Auszahlungen an Anträge werden verteilt.
Derzeitiger Kassastand:  7.126,61 €

3. Zeckenimpfung:
Das Schreiben der MA 15 fehlt noch, wird aber in Kürze erwartet, daher 
sind  die  frühestmöglichen  Impftermine  12.5.  und  9.6.,  sobald  alle 
Unterlagen da sind, liegt es an der Schulärztin diese Termine einzuhalten, 
viel später ist eine Impfung nicht mehr zielführend

4. Fußballdressen
Wurden von der Firma Alexovsky gesponsert und liegen bei Horst Novak 
in Verwahrung. Es gibt bereits einen Termin für das erste Turnier. Leider 
treten die anderen Schulen wider der Vereinbarung mit „Vereinsspielern“ 
an.  Wünschenswert  ist,  dass  alle  Termine  von  Turnieren  bzw. 
Laufveranstaltungen in Vorfeld auf der Homepage des EV zu finden sind 
– wir werden uns bemühen !

5. Schul-T-Shirt
Der  EV  beschließt  einstimmig  das  Angebot  der  T-Shirts  ab  einer 
Abnahme von 75 Stück zum Preis von Euro 4,38 brutto zu nehmen und T-
Shirt unter anderem auch auf Vorrat zu bestellen. Andi Lang übernimmt 
den  Brief  an  die  Eltern,  mit  Anprobetermin  und  fixer  Bestellung. 
Nachdem die Menge der fix bestellten T-Shirts feststeht, wird der Rest der 
dann auf die Mindestabnahme-Menge verbleibt, als Lagerware in kleinen 
Größen für Lager des EV bestellt. Verkaufspreis bleibt mit Euro 7,-- pro 
Stück  gleich;  Erwachsenenleibchen  bestellen  wir  25  Stück,  Christian 
Braumann  soll  ein  Muster  für  die  Darstellung  auf  unserer  Homepage 
erhalten.

6. Lauf-Shirts
Wurden bereits an Edda Sterl-Klemm ausgehändigt und am 20.3. beim 
Wien Energielauf „eingeweiht“ – sie sehen super aus.



7. Diebstahl der Klassenkasse 3a
Antrag  den  entstandenen  Schaden  teils  zu  ersetzen,  eine  großzügige 
Tombolaspende aus dieser Klasse wird in Aussicht gestellt.
Beschluss: Euro 150,-- 13 Zustimmungen/2 Enthaltungen
Mit dem nochmaligen Hinweis, die Lehrer/Innen anzuhalten, kein Geld 
mehr in der Klasse aufzubewahren. Die Lehrer/Innen wurden auch intern 
darauf aufmerksam gemacht, dass sie kein Geld in der Klasse verwahren 
dürfen  UND  es  gibt  die  Möglichkeit  einer  kostenlosen  Spar-Card  die 
genutzt werden soll  (auch das wurde schulintern den Lehrerinnen nahe 
gelegt).  Der  EV  wird  künftig  keine  gestohlenen  Klassenkassen  mehr 
auffüllen !

8. LehrerInnenmangel
Die Direktion strebt seit September zusätzliches Personal an, jedoch sind 
derzeit  keine  Lehrerinnen  verfügbar.  Es  gibt  auch  derzeit  keine 
Genehmigung für Studenten, zwei Lehrerinnen werden mit einer geringen 
Stundenverpflichtung frühzeitig aus der Karenz geholt

9. Lunch Pakete
Christian Braumann teilt  die Zusammenstellung der Umfrageergebnisse 
aus; leider haben sich nur wenige Klassen an der Umfrage beteiligt und 
ihre  Meinung  kundgetan,  ein  Rücklauf  von  rund  10%  (umgerechnet 
sprachen max.  5  % der  Eltern Unzufriedenheit  aus).  Diese  Meinungen 
wollen wir ausdrücklich nicht auf unserer Homepage veröffentlichen, da 
sie nicht repräsentativ sind. Aufgrund der geringen Anzahl unzufriedener 
Eltern  streben wir keine großen Änderungen an. Kleinere Adaptierungen 
werden jedoch fürs nächste Schuljahr in Absprache mit Martina Meister-
Wolf ins Auge gefasst. 
Max  Catering  hat  betreffend  der  Getränke  alle  Produkte  der  Firma 
Waldquelle  und  Goal/SPITZ  im  Sortiment,  da  wir  aber  Pet-Flaschen 
wünschen beschränkt sich die Auswahl.

10. Abschiedsgeschenk für Niki
Der  EV  beschließt  einstimmig  für  den  scheidenden  Direktor  Niki  ein 
Abschiedsgeschenk zu organisieren.  ------ Der Folgetext wurde aufgrund 
der Veröffentlichung im Internet gestrichen!

11.Fahrradprüfung:
Alle vierten Klassen wurden angemeldet und haben bereits einen Termin. 
Bitte an die EV die jeweiligen Lehrerinnen nochmals darauf hinzuweisen, 



dass die Gebühren vom EV übernommen werden sowie dass jedes Kind 
ein Eis erhält. (Bitte die Belege an Andi Lang)

12. Gatschweg
Weitere Sanierung ist in Planung – sobald das zuständige Magistrat 
Budget und/oder Material zur Verfügung hat wird weitersaniert; Zeitpunkt 
unbekannt. 

13.Sommerfest
Die Luftburg ist reserviert, die Tombola in Arbeit, bereits viele Spenden 
und einige Hauptpreise (Elternbrief geht noch vor Ostern raus)

14.Wickie Zeitung
         Aufgrund des Ausfalls der Freizeitbetreuerin Zoe muss mit der Erhebung, 

wieviele  PCs  tatsächlich  noch  gebraucht  werden  von  vorne  begonnen 
werden. 
An Zoe wurden zwei Geräte übergeben, ein drittes wurde adaptiert – die 
Geräte stehen alle im Freizeitraum
Es  taucht  die  Frage  auf,  warum man  diese  Geräte  nicht  im  täglichen 
Schulbetrieb  verwenden  kann.  Andi  Lang  wird  sich  mit  Edda  Sterl-
Klemm diesbezüglich in Verbindung setzen.
Die  zweite  Betreuerin  der  Wickie-Zeitung  Manuela  Kranz  bietet  den 
Kindern  aus  der  Gruppe  von  Zoe  an,  bereits  vorgefassten 
Berichte/Zeitungen  in  der  nächsten  Zeitung  aufzunehmen.
Es  ist  angedacht,  Frau  Kotal  zu  fragen,  ob  sie  nicht  einige  Stunden 
ehrenamtlich bei der Wickie-Zeitung arbeiten möchte ?

15.Jahresbericht 2010/2011
Nachdem der EV beschließt, auch heuer keine detaillierten Einnahmen – 
Ausgaben-Aufstellung  im  Bericht  für  die  Wickie-Zeitung  haben  zu 
wollen, möchte Christian Braumann diesen heuer nicht zusammenstellen. 
Sylvia Koppatz aus der 1d stellt sich spontan zur Verfügung – sie wird 
diesen Bericht erstellen.

Wir  danken  allen  Klassenelternvertretern  für  Ihre  aktive  
Mithilfe und bitten jeden um Rückmeldungen, auch wenn er  
bei den Sitzungen nicht anwesend sein kann ! VIELEN DANK


	A

